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An die Studierenden der Fachschaft 5/3 

 
Protokoll der Fachschaftsratsitzung am 28.11.2019  
 
 

FS-Rat: Ricarda Runte, Linus Faymonville, Frederik Klumpen, Alexander von Schéele, Till 
Wenzel, Jan David Wagner“, Alexander Hoffmann, Myles Bernhardt, Florian Thiex, 
Till Wenzel 

Gäste: Jana Decker, Lukas Neuberger, Thora Schubert, Sabrina van Haaren, Elias 
Khashfe, Annastasia Hoffmann, Regina Dümesnil 

 * entschuldigt fehlend, ** unentschuldigt fehlend, " Protokoll 

Schaf-Fact 
[„Hallobitteschön?“ „Einmal mit alle“ „Mit Schaf?“ „Mit Schaf!“] 

 
 

Top 1: Rundlauf 

Vorsitz: Schwede: - 

 Ricarda: -   

Kasse:  Frederik: -  

 Myles:  -  

HoPo: Till: -  

ErstiRef: Jan: -  

IT-Ref: Alex: -  

KMPR: Linus: -  

KMPR2: Florian: -   

  
 

 

 
TOP 3:  BKs 

Zuständig / bis 

 

• Vertreter wurden weitergeleitet 

 

 
TOP 4:  Reakkreditierung 

 

• Unsere Umfrage kam dort sehr gut an  

• Beteiligung der Studenten (30%) war hoch 

• Luft nach oben was Auslandssemester angeht 
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• Exkursionsangebot soll vergrößert werden 

• Gutachterbericht folgt demnächst 

 
TOP 5:  XXXmas 

 

•  Master-Weihnachtsfeier: 
o Luco zahlt eintritt 
o Raum ist gebucht; 19 Uhr  
o SPE stellt Glühwein 
o  

 

 
TOP 6: Bufata 

 

• Am Montag den 25.11 gab es eine erste Vorstellung der Planung 

• Erste Aufgaben wurden vergeben 

• Es gibt einen Slack Channel 

• Erste Rollen wurden vergeben 

• Die Koordinatoren planen nun intern wie weiter vorgegangen wird 

 

 
TOP 7: Babsi 

 

• Garderobe und Technik wurden mit dem Kaixers abgesprochen 

• Mikrofon wird vom Kaixers gestellt 

• Evtl. werden Lagerräume zur Verfügung gestellt 

• Buttons wurden angefertigt  

• Professoren wurde nochmal auf Vorprogramm hingewiesen 

• Erstsemester müssen nochmal informiert werden 
o Florian geht in die Gesteinskunde Vorlesung und macht dort 

entsprechend Werbung 

• Sekretariate nochmal anschreiben und Werbung machen 

• Flyer müssen noch verteilt werden – es werden noch Helfer gesucht 

• Kassenschichten sind so gut wie voll. Es werden noch 2 Helfer 
gesucht 

• Jeder der zum Schluss noch da ist, wird verpflichtet zu helfen 

• Becher für die Bowle müssen noch bestellt werden #Milan 

 

 
TOP 8:  Weihnachtsgrüße 

 

• Müssen noch gebastelt werden 

• Thora meldet sich freiwillig zu basteln 

• Sollen nächste Woche fertiggestellt werden 

  

 
TOP 9:  Filmabend 

 

• Raum wurde gebucht, allerdings gibt es jetzt dennoch eine 
Überschneidung 

• Evtl muss der Raum gewechselt werden 

• Florian klärt genauere Details noch ab 

 

 
TOP 10: EWE  

 

• Nächstes EWE soll am 27-29.11.2020 stattfinden – wird direkt dieses 
Wochenende gebucht. 

• Gerichte für Allergiker stehen 

• Erstsemester sind über Abfahrt informiert 

• Nach der Sitzung wird noch eingepackt 

• Treffen sich um 13:45 am Bushof 

• Fahrer treffen sich bereits um 9 

• Problem: FFF findet Morgen ab 12 Uhr statt – Notlösung: Mit dem 
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Zug nach Heinbach wo uns der Bus abholt 

• Jan schreibt nachher noch eine Erinnerungsnachricht in die 
Whatsapp-Gruppe der Erstsemester 

• FS-Shirt und Hämmer mitnehmen mitnehmen 

• Bettbezüge mitnehmen 

 
TOP 11: Änderung der FO 

 

• Noch keine Antwort aus der Rechtsabteilung  

 
TOP 12: FF Protokoll   

 

• Muss noch bearbeitet werden  

 
TOP 13: ABC/J Co-op  

 

• Kooperation der Fachschaften im ABC/J Bund soll gestärkt werden  

• Am 18.12 sind wir alle in Köln eingeladen 

• Gemeinsame Exkursionen für Studenten der Unis einrichten? 

• Mehr studentischer Austausch zwischen den Fachschaften wäre 
wünschenswert 

• Es werden Studenten gesucht die den Dialog mit den anderen 
suchen – Linus, (Frederik) 

 

 
TOP 14: Website 

 

• “Joar, läuft” 

• Klausuren sollten demnächst online sein 

 

 
TOP 15: Ruhe im FS-Raum 

 

• Fachschaftsarbeit geht vor  

• Raum wurde in letzter Zeit für viele andere Projekte übernommen 

• Bessere Koordination zwischen den Fachschaftsmitgliedern 

•   
 

 

 
TOP 15: Gesundheit 

 

• Neues Programm der Universität zur Verbesserung der körperlichen 
Gesundheit der Studenten (in Zusammenarbeit mit der TKK) 

• Forderung nach einem Gesundheitsbeauftragten für jede Fachschaft 

• Elias meldete sich für den Posten 
 

 

 
TOP 15: Ruhe 

 

•  
 

 

 
 


